
Abg. Solf und Abg. Suchetzki diskutierten die Vorgeschichte zu den Anträgen der 
Kreistagsfraktionen von CDU und SPD die sich, wie den Antragsbegründungen zu 
entnehmen sei, auf vergleichbare Anträge im Vorjahr bezögen.   
 
Es bestand Einvernehmen, zunächst über den Antrag der SPD als den 
weitergehenden Antrag abzustimmen. 
 


